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Distrito Escolar Unificado de San Diego 

Oficina del Superintendente Adjunto 
División de Programas Federales y Especiales  
Departamento de Supervisión de Programas 

  

  
Comité Consultivo del Distrito para Programas de Educación Compensatoria 

Centro de Padres Harold J. Ballard  
2375 Congress Street  

San Diego, CA  92110 
 

18 de noviembre de 2009, 6:30-8:30 p.m. 

Asunto Descripción/Acciones Resumen de la Reunión 

1. Bienvenida: • Informativo:  
Correcciones de la 
Presentadora:  Bea 
Fernandez, Directora del 
Programa, Divulgación a 
Programas, Elneda 
Shannon, Directora, 
Centro Ballard  

• Bea Fernandez presentó hojas informativas y compartió información sobre las clases del Primer 
Trimestre.  Las clases se ofrecen en inglés y español.  Se ofrece transportación y guardería infantil 
para las clases del Primer Trimestre.  Fernandez habló sobre las clases que se pueden llevar a 
planteles de Title I. 

Para mayor información sobre los cursos que se ofrecen o para programar un taller, comuníquese 
con Elneda Shannon al  (619) 293-4431 o por email a eshannon@sandi.net.  La información de 
las clases también se publica en el Newsline del distrito. 

2. Apertura de la Reunión: 
 Aprobación de las Actas 

 
• Informativo:  David 

Page, Presidente del 
DAC  

Page comenzó la reunión a las 6:35 p.m.  Hubo quórum. 
• Se repasaron las actas del 18 de noviembre de 2009.  La Preparatoria Serra hizo la moción para 

aprobarlas.  Se aprobó la moción.  Nadie se opuso. 

3. Informe del Presidente: 
 Bienvenida a los Representantes del 

DAC de 2009-10 
 
 
 

 Reunión de Mesas Directivas de 
Educación Estatales y Locales 

 
 
 
 
 
 
 

 Informe de la Mesa Directiva de 
FAN 

 
 
 
 

• Informativo:  David 
Page, Presidente del 
DAC 

 
• Page les dio las gracias a los integrantes nuevos y a los que vuelven del DAC.  Se les proporcionó 

el contenido del cuaderno del DAC de 2009-10 a los representantes nuevos y que vuelven del 
DAC.  Page les pidió a los representantes del DAC que hablen con sus directores sobre el traslado 
del cuaderno de DAC del plantel del Representante del DAC del año pasado. 

• Page animó al cuerpo general a visitar el sitio de la red del distrito para obtener informes recientes 
presentados ante Mesa Directiva de Educación.  Existen varios enlaces de la red que contienen 
información valiosa de Mesas Directivas de Educación Estatales y Locales.  Visiten:  
http://www.sandi.net/20451010611403253/site/default.asp?2045Nav=|&NodeID=1107. 
Page informó que en la página de la red de la Oficina del Analista Legislativo se encuentra un 
informe extensivo sobre el presupuesto del estado de California en:  
http://www.lao.ca.gov/laoapp/PubDetails.aspx?id=1895. 

• Page informó sobre asuntos que se tocaron durante la reciente reunión de la mesa directiva de 
FAN.  Page compartió un borrador de una copia de una propuesta llamada el Plan de Acción del 
Estado de California para la Alianza entre la Escuela, la Familia y la Comunidad.  La propuesta 
está siendo desarrollada para hablar sobre las mejores prácticas para mejorar la participación de 
los padres. 
 Page colaboró con varios presidentes para tratar problemas y asuntos comunes entre otros 
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 Informe de Educación Especial 

distritos del estado.  Page indicó que esta reunión de la Mesa Directiva de FAN (Family Action 
Network) ofrece una excelente oportunidad para interconectar y desarrollar metas con varios 
distritos sobre temas similares. 

• Page permitió que se hablará sobre el asunto. 
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4. Informe de la Mesa Ejecutiva: 
 Lista Electoral del DAC para el 

2009-10 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Informes de Subcomités  
• Informe de la Política de 

Participación de Padres  
• Equipo de Asistencia 
• Equipo de Finanzas 
• Equipo de Currículo 
• Solicitar Voluntarios para 

Comités  
 
 
 
 
 
 
 
 

 Discurso Sobre los Ideales 
• Fondos ARRA de 2010-11 

 
 
 
 
 
 
 

• Rango de TI de 2010-11 
 

 
• Informativo:  

Integrantes de la Mesa 
Ejecutiva 

 
• Green, Presidente del Comité de Elecciones, explicó el proceso de elecciones y anunció a los 

nominados (David Page, Jenee Peevy y Sally Smith).  Green permitió que se hicieran 
nominaciones adicionales.  No se hicieron más nominaciones.  Green les pidió a los nominados 
que enviaran sus biografías por email a mjohnson8@sandi.net el o antes del lunes, 30 de 
noviembre de 2009.  El Comité de Elecciones repasará las biografías para cerciorarse de su 
elegibilidad.  Se distribuirán copias de todas las biografías por correo escolar. 
Page declaró que las elecciones se realizarán durante la Reunión General Ordinaria del DAC 
programada para el miércoles, 16 de diciembre de 2009.  Page solicitó una moción para cerrar la 
lista electoral y aceptar las nominaciones (David Page, Jenee Peevy y Sally Smith).  La moción 
fue hecha por SD Business, secundada por la Primaria McKinley.  La moción fue aprobada.  
Nadie se opuso. 

• Page dio una actualización sobre el progreso del subcomité de Política de Participación de Padres. 
 
 
 
 
 
• Page dio un resumen de cada subcomité (Equipos), los integrantes del cuerpo general pueden 

participar.  Page indicó que los diferentes equipos se reúnen durante el año para tratar y hablar 
sobre asuntos importantes que afectan al rendimiento estudiantil dentro del distrito.  Page les pidió 
a los integrantes interesados que llenaran un Formulario de Información de Voluntarios.  Page se 
comunicará con los individuos interesados. 

Page les pidió a los integrantes nuevos y les recordó a los integrantes que vuelven que entreguen 
su información actualizada de contacto de email y teléfono.  Los integrantes sólo pueden ser 
contactados por email o teléfono con un Formulario de Contacto de DAC entregado al 
Departamento de Supervisión de Programas. 
 

• Page explicó el propósito y el alcance de los Fondos de ARRA (American Recovery 
Reinvestment Act) recibidos por el distrito.  Los integrantes del DAC recibieron una encuesta y se 
les pidió que consideraran varias opciones propuestas de cómo los Fondos de ARRA serían 
utilizados de mejor manera en todo el distrito.  Page permitió que se hablara sobre el asunto.  Page 
anunció que los resultados de la encuesta serán tabulados y devueltos para hablar sobre ellos 
durante la reunión general ordinaria programada para diciembre. 

• Page resumió la historia de la ley el proceso necesario para determinar el rango y los fondos de 
Title I.  Los integrantes de DAC recibieron una encuesta y se les pidió que consideraran varias 
opciones.  Page interpretó cada posibilidad disponible para el repaso y la consideración del DAC.  
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Page explicó cómo las diferentes reparticiones pudieran afectar a las Escuelas Title I para el 2010-
11.  Page permitió que se hablara sobre el asunto.  Los resultados de la encuesta serán tabulados y 
devueltos para hablar sobre ellos durante la reunión general ordinaria programada para diciembre. 
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5. Informes/Capacitación/Colaboración del 
Distrito: 

 Información y Noticias del SSC  
 
 
 
 
 
 

 Borrador del Adenda de LEA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 Parte I de Con App  
 
 
 
 
 
 

 
 
 
• Informativo:  Mary 

Johnson, Maestra 
Coordinadora, 
Departamento de 
Supervisión de 
Programas 

 
• Informativo:  Brenda 

Campbell, Directora 
Ejecutiva, División de 
Programas Federales y 
Especiales 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Asunto de Acción 
AGREGADO: 
Extender el tiempo de la 
reunión 
 
• Informativo:  Norma 

Casas, Directora, 
Oficina de Desarrollo 
de Recursos 

 
 
 
• Johnson reportó sobre las Capacitaciones del SSC y dio una actualización sobre las Listas de 

Nombres del SSC que fueron recibidas por el Departamento de Supervisón de Programas.  
Johnson motiva a los representantes a hablar con sus directores si no pudieron votar durante la 
reunión general ordinaria debido una lista de nombres no válida.  Llamen al Departamento de 
Supervisión de Programas al 619-725-7786 si tienen preguntas. 

 
 
• Campbell les proporcionó a los integrantes un resumen de una página del borrador de la Adenda 

del Plan LEA, sólo para hablar sobre ella.  Campbell habló sobre el historial del desarrollo del 
Plan LEA.  Campbell motivó a los integrantes a visitar el sitio de la red del distrito para ver el 
Plan LEA de 2009-2014, 
http://www.sandi.net/2045107201145/blank/browse.asp?a=383&BMDRN=2000&BCOB=0&c=5
6238&20451072011451730Nav=|&NodeID=425.  Campbell explicó por qué el distrito aún no ha 
logrado el AYP y recalcó la importancia de recolectar sugerencias de diferentes grupos. 

Campbell le proporcionó al cuerpo general una copia de la Adenda del Plan LEA, Primera 
Lectura (sólo para hablar sobre ella) con la fecha del 1 de diciembre de 2009.  Campbell explicó 
los requisitos de rendición de cuentas y delineó cómo el distrito estaba obteniendo datos para 
tratar con las áreas claves donde se necesita ayuda e intervención para lograr el AYP.  Campbell 
motiva al cuerpo general a entregar sus sugerencias por email a mjohnson8@sandi.net hasta el 30 
de noviembre de 2009.   

La Adenda de LEA (1a lectura) está programada para ir frente a la BOE el 1 de diciembre de 
2009, después a la BOE (Mesa Directiva) para una segunda lectura el 15 de diciembre de 2009.  
La Adenda de LEA aprobada por la Mesa Directiva debe entregarse al CDE (Dpto. de Educación 
de California) el 11 de enero de 2010. 
 
Page solicitó una moción para extender la reunión por 10 minutos de 8:30 p.m. a 8:40 p.m.  La 
moción fue hecha por Kearny DMD, secundada por la Escuela Intermedia Roosevelt.  La moción 
fue aprobada.  Nadie se opuso. 
 
 

• David Page, Presidente del DAC, habló de parte de Norma Casas.  Page le pidió al cuerpo general 
que visitara el sitio de la red del distrito para observar páginas de la Parte I de la Con App Part I 
específica a cada plantel 
http://www.sandi.net/21832072115547763/blank/browse.asp?a=383&BMDRN=2000&BCOB=0&c=56178&2183207211
5547763Nav=|&NodeID=378.  O hagan lo siguiente:  visiten el sitio de la red del distrito, pulsen en 
School Board, pulsen en Committee y pulsen en DAC y pulsen en Recursos Relacionados.  Los 
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enlaces de la Parte I de la Con App de 2009-10 están publicados. 

Page les pidió a los integrantes que repasen los datos específicos a su plantel.  La Parte I de la Con 
App de 2009-10 será llevada de nuevo a la próxima reunión general ordinaria para una 
presentación y hablarse sobre ella más a fondo en enero de 2010. 
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 Línea Cronológica de Rangos de 

Title I para el 2010-11 
 

 
 
 
 

 Línea Cronológica de Fondos de 
ARRA para el 2010-11 

 
• Informativo:  Brenda 

Campbell, Directora 
Ejecutiva, División de 
Programas Federales y 
Especiales 

 
• Informativo:  Brenda 

Campbell, Directora 
Ejecutiva, División de 
Programas Federales y 
Especiales 

 

 
• Este tema fue compartido por David Page y comentado con el cuerpo general a principios de la 

reunión. 
 
 
 
 
• Campbell proporcionó una hoja informativa (Fondos ARRA - Ideas para Incrementar la 

Participación de Padres) delineando las opciones para utilizar los fondos.  Campbell dio una 
explicación del porcentaje de fondos de Title I que se requiere que el distrito aparte (1% del bruto 
= alrededor de $160,000 dividido entre 184).  Campbell indicó que los fondos deben usarse para 
incrementar la participación de los padres en el plantel.   

Campbell explicó las pautas específicas de los fondos y cómo se pueden gastar.  Campbell les 
pidió a los representantes del DAC que compartan la hoja informativa con su SSC, Director y ILT 
para comenzar la plática sobre cómo utilizar los fondos.  Campbell habló sobre las diferencias en 
las pautas para gastar el 1% del bruto de los fondos y los fondos regulares de Title I que el distrito 
recibe. 

6.    Se permitió tiempo para los comentarios públicos. 

La reunión concluyó a las 8:43 p.m. 
Las actas fueron documentadas.  Transcritas por M. Johnson 


